

## **GUBERNUR ALI MAZI BERHARAP BANK SULAWESI TENGGARA DI BUTON TENGAH MENINGKATKAN PENDAPATAN ASLI DAERAH**



*sultra.antaraneews.com*

Gubernur Sulawesi Tenggara Ali Mazi berharap Bank Pembangunan Daerah (BPD) Sultra atau Bank Sultra Cabang Pembantu Mawasangka di Kabupaten Buton Tengah dapat memberikan kontribusi bagi peningkatan pendapatan asli daerah (PAD). "Kami berharap BPD ini dapat memberikan kontribusi terhadap PAD," kata Ali Mazi di sela meresmikan gedung baru Kantor Bank Sultra Cabang Mawasangka, dalam keterangan tertulis Juru Bicara Gubernur Ilham Q. Moehiddin diterima di Kendari, Jumat. Gubernur menginginkan Bank Sultra sebagai bank milik daerah dapat memaksimalkan fungsinya bagi dunia usaha dalam mendorong pertumbuhan ekonomi untuk kesejahteraan rakyat Sultra.

Gubernur Ali Mazi berharap pula Bank Sultra ini dapat semakin lebih baik dan lebih besar, termasuk Bank Sultra Cabang Pembantu Mawasangka di Kabupaten Buton Tengah. Menurutnya, Bank Sultra sebagai perusahaan milik daerah menjadi lembaga keuangan yang diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi PAD melalui pelayanan kepada masyarakat dari sektor jasa perbankan. Dia mengajak semua pihak agar menjadikan Bank Sultra sebagai salah satu lembaga pembiayaan bagi dunia usaha, baik berupa investasi maupun produksi dalam rangka mendorong pertumbuhan ekonomi daerah di seluruh wilayah Sultra. "Sudah semestinya kita mendukung peningkatan Bank Sultra, antara lain dengan cara menggunakan jasa layanan dan produk-produk Bank Sultra dalam aktivitas perbankan kita, baik kaitannya dengan kebutuhan pribadi maupun secara institusi," ujar dia.

Gubernur Ali Mazi mengapresiasi atas gebrakan dan berbagai macam terobosan yang dilakukan Direktur Utama Bank Sultra, Abdul Latif dalam memajukan bank BUMD tersebut di Sultra ini. "Sebagai pimpinan daerah dan juga selaku pemegang saham

pengendali Bank Sultra, saya menyambut baik dan memberi apresiasi yang tinggi terhadap capaian pelaksanaan program kerja manajemen Bank Sultra," kata Ali Mazi.

**Sumber berita:**

1. <https://sultra.antaranews.com/berita/441228/gubernur-ali-mazi-berharap-bank-sultra-di-buton-tengah-meningkatkan-pad>, Gubernur Ali Mazi berharap Bank Sultra di Buton Tengah meningkatkan PAD, Jumat 10 Maret 2023
2. <http://banksultra.co.id/v4/info/kantor-bank-sultra-mawasangka-hadir-lebih-representatif.html>, Kantor Bank Sultra Mawasangka Hadir Lebih Representatif, Jumat 10 Maret 2023
3. <https://kendarinews.com/2023/03/09/bank-sultra-dukung-kemajuan-perekonomian-buteng/>, Bank Sultra Dukung Kemajuan Perekonomian Buteng, Kamis 9 Maret 2023

**Catatan:**

1. Pendapatan Asli Daerah adalah hak pemerintah daerah yang diakui sebagai penambah nilai kekayaan bersih yang diperoleh dari Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan serta Lain-lain Pendapatan Asli Daerah yang Sah, sebagaimana yang tercantum dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah.
2. Peningkatan pendapatan asli daerah merupakan salah satu modal keberhasilan dalam mencapai tujuan pembangunan daerah, karena PAD menentukan kapasitas daerah dalam menjalankan fungsi-fungsi pemerintahan. Baik pelayanan publik maupun pembangunan. Semakin tinggi dan besar rasio PAD terhadap total pendapatan daerah memperlihatkan kemandirian dalam rangka membiayai segala kewajiban terhadap pembangunan daerahnya. Ketika suatu daerah memiliki pendapatan asli daerah yang besar dan selalu meningkat setiap tahunnya, maka daerah tersebut sudah dapat memaksimalkan kemampuan daerahnya dan mencerminkan keadaan atau kemampuan ekonomi yang baik dan stabil. Namun, ketika suatu daerah mengalami kesulitan dalam memaksimalkan sumber-sumber PAD maka akan timbul masalah dan gejolak ekonomi yang tidak stabil di daerah tersebut.
3. Bank-bank daerah merupakan perusahaan daerah yang didirikan untuk melayani masyarakat, memberikan kontribusi pada pendapatan asli daerah, dan memaksimalkan fungsinya sebagai sumber pembiayaan. Peranan Bank Pembangunan Daerah (BPD) menjadi penting dalam membantu pertumbuhan ekonomi di daerah. Agar semakin adaptif di era transformasi, keberadaan BPD harus mampu mendukung laju pembangunan dalam perekonomian masyarakat.